

## **LOCAL** | Educación

Un equipo del IES Álvarez Cubero se ha proclamado vencedor del torneo regional de debate "Jóvenes Promesas"

Tomaban parte otros 19 equipos de centros educativos de todas las provincias andaluzas.

## Rafael Cobo Calmaestra

Martes 12 de abril de 2016 - 20:04



Un equipo integrado por los alumnos del IES Álvarez Cubero Carlos Gallego, Juan Luis González, Alba Rojas y Ángel Gª Trillo, dirigidos por su profesor, Víctor Pareja, se han proclamado vencedores del torneo regional de debate "Jóvenes Promesas", celebrado en Sevilla del 1 al 3 de abril.

El equipo prieguense, junto a otros diecinueve seleccionados de entre todas las provincias andaluzas, afrontaron en la capital hispalense, en la sede de la Fundación Cajasol, la séptima edición de este torneo, organizado por la entidad Con Acento, en colaboración

con el Instituto Andaluz de la Juventud (IAJ).

Todo un éxito, que como indicó la Alcaldesa prieguense en la rueda de prensa en la que se quiso rendir un más que merecido homenaje a estos "campeones", hace que la comunidad educativa de nuestra localidad se siente orgullosa de este logro, de ahí que María Luisa Ceballos diera la enhorabuena a los integrantes del equipo, así como al profesor responsable del mismo y al director del Álvarez Cubero.

Precisamente Francisco Durán, destacaba que desde hace tiempo, en el centro que dirige existe un concurso de debates, creándose una tradición que llevó anteriormente a otro equipo a la semifinal de este mismo torneo.

En nombre de todos los profesores, Durán dio la enhorabuena a los integrantes del equipo y a su coordinador, indicando que los alumnos que toman parte en esta actividad, "se van enriqueciendo de manera inmediata, soltándose en algo tan difícil a ciertas edades como hablar en público, perder el miedo al ridículo, controlar los nervios, aprender a investigar, ampliar el vocabulario, y estar preparados para tener recursos con los que contrarrestar los argumentos del equipo contrario".

Por su parte, Víctor Pareja, añadía que saber hablar el público, argumentar y discutir con argumentos y buenas razones, "se puede adquirir y aprender", indicando que los integrantes del equipo ganador, "aunque son extraordinarios, son gente corriente haciendo cosas extraordinarias". Algo que según Pareja, "estamos haciendo en un centro público", incidiendo en en este aspecto, ya que la mayoría de los rivales que los alumnos del IES Álvarez Cubero han encontrado en este torneo procedían de centros privados.

Como indicaba Alba Rojas, el tema de debate de esta edición ha sido si los nuevos 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible, que firmaron recientemente 193 países en la sede de la ONU, serán alcanzables o no de aquí al año 2030.

La postura a favor o en contra se sorteaba cinco minutos antes de que tuviera lugar el debate, por lo que los equipos tenían que llevar preparadas ambas posturas, con sus respectivos argumentos, evidencias y

conclusiones finales.

El equipo del IES Álvarez Cubero, cuyos integrantes contaban ya con experiencia en el mundo del debate, como participantes en el torneo escolar Gorgias que se viene organizando en este centro educativo desde hace años, demostró un gran nivel de oratoria y argumentación, al vencer todos sus encuentros (siete debates en tres días) frente a rivales de mucha calidad, como los dos finalistas de la pasada edición, el Colegio San Estanislao Kostka (SEK Alborán) de Almería y el Colegio Buen Pastor de Sevilla.